

Der Tanzsportclub Blau-Gold Saarlouis trauert um Balbina Klein. Die Mitbegründerin des Vereins verstarb am Freitag nach kurzer, schwerer Krankheit im Alter von 83 Jahren. Zusammen mit ihrem Ehemann Theo gehörte sie zu den Paaren der ersten Stunde, als 1970 der TSC Blau-Gold Saarlouis aus der Taufe gehoben wurde. Sie begannen recht spät mit dem Turniertanz, erreichten aber dennoch den Aufstieg in die zweithöchste Klasse, die Senioren A. Zuletzt waren Balbina und Theo Klein bis Ende 2007 in einer Hobbygruppe aktiv. Balbina Klein war die „gute Seele“ und der Motor dieser Gruppe und hinterlässt eine Lücke, die nicht zu schließen sein wird.

Das Sterbeamt findet am Dienstag, 29. Januar, 14.30 Uhr, in der Pfarrkirche St. Marien in Saarwellingen-Reisbach statt, anschließend Beerdigung.